

dans ces conditions déjà peu favorables auxquelles s'ajoutait la fatigue des enfants après leur dure journée de la veille. Les enfants furent tout de même contents et rassasiés, mais ne se firent pas prier quand l'heure de se coucher arriva !



Zavata, Gruss et les autres ont désormais un rival de taille : le cirque *i GiocoAcrobaticomici*, qui nous rendit visite un soir. Etant donné que la venue du cirque était une surprise mais que les enfants harcelaient le directeur et les animateurs pour savoir « On fait quoi ce soir ? », ces derniers décidèrent de leur donner un indice et leur firent des nez rouges à l'éosine dans la nuit. Cris le matin, puis murmures et projet de vengeance, l'équipe d'animation et l'équipe technique avaient intérêt à être sur leurs gardes. L'après midi fut occupée par un jeu de prise de vie : le célèbre Asparidès, qui portait cette fois un charmant costume de souris noir et rose fluo (en passant, merci Martine pour tous les costumes). Et le soir, les enfants purent rire devant le clown, applaudir les numéros de jonglages ou frissonner devant les énormes pythons indiens du cirque, le tout confortablement installés, une brochette de bonbons à la miam... pardon à la main !



À côté de ces magnifiques journées exceptionnelles, les enfants se voyaient toujours proposer un large choix d'activité le matin : balade en trottinette, emplettes sur le marché, promenade en ville, plongeon à *Dusano*, visite des châteaux de la région, jeux de sociétés divers, Jungle Speed géant, step, baby-foot grandeur nature, peinture du meuble sous le réfectoire...

Les animateurs avaient également veillé à renouveler leur catalogue d'activités manuelles : bâtons de pluie, fils tendus, arbres vernis, plastique magique, décors fenêtres, gravure sur CD, foulards en soie, émaux, ti-chou, gravure sur verre, peinture sur T-shirts, tableaux en sequins, friendly plastic, papier mâché, bracelets brésiliens, chenilles articulées, plastique fou, technique de la serviette, lutins en feutrine... On notera tout de même l'absence remarquée (et remarquable) des tapis bouffe laine.

Les autres veillées furent également agréables, et vécues avec enthousiasme par les enfants : Cluedo, kikouyou, soirée crêpes, jeux radiophoniques, boom le 14 juillet, baignade le soir, bataille navale géante..., une petite histoire avant de s'endormir, et déjà, c'était une nouvelle journée qui commençait.